

ABSTRAK

Judul : Persepsi Siswa Tentang Pemeliharaan Sarana dan Prasarana Sekolah Menengah Atas di Kabupaten Agam Timur
Penuis : Shilvia Melati Sukma
NIM/BP : 14002030/2014
Jurusan : Administrasi Pendidikan
Pembimbing : Prof. Dr. Nurhizrah Gistituati, M.Ed

Persepsi Siswa Tentang Pemeliharaan Sarana dan Prasarana Sekolah Menengah Atas di Kabupaten Agam Timur. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini dilatar belakangi dari hasil pengamatan penulis pada Sekolah Menengah Atas Negeri di Kabupaten Agam Timur yang menunjukkan pemeliharaan sarana dan prasarna sekolah belum terlaksana dengan baik. Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh data dan informai mengenai pemeliharaan sarana dan prasarana sekolah di SMAN di Kabupaten Agam Timur.

Jenis penelitian ini adalah penelitin deskriptif. Populasi dalam penelitian ini adalah Siswa di Sekolah Menengah Atas di Kabupaten Agam Timur dengan jumlah 980 orang. Sampel penelitian ini berjumlah 91 orang. Instrumen penelitin ini adalah angket model skala Likert yang telah diuji validitas dan realibilitasnya. Teknik pengolahan data yang digunakan aalah rata-rata (mean) untuk mendapatkan gambaran dari masing-masing indikator.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pemeliharaan sarana dan prasarana Sekolah Menengah Atas pada: 1) pemeliharaan media pembelajaran pada kategori cukup baik dengan skor rata-rata 754,6 %, 2) pemeliharaan mobiler sekolah pada kategori cukup baik pada skor rata-rata 76,8 %, 3) pemeliharaan gedung sekolah pada kategori cukup baik dengan rata-rata 77,3 %, 4) pemeliharaan tempat ibadah sekolah pada kategori cukup baik dengan skor rata-rata 678,7 %, 5) pemeliharaan lingkungan sekolah pada kategori cukup baik dengan skoor rata-rata 76,1 %, 6) pemeliharaan perpustakaan sekolah pada kategori cukup baik dengan skor rata-rata 79,6 % , 7) pemeliharaan WC sekolah pada kategori cukup baik dengan skor rata-rata 69,4 %.

Dengan demikian secara umum pemeliharaan sarana dan prasarana Sekolah Menengah Atas di Kabupaten Agam Timur sudah terlaksana dengan cukup baik dengan skor rata-rata 76,07 %.